

El crucero Seabourn Quest visitó nuevamente a San Andrés

Escrito por Redacción

Lunes, 27 de Noviembre de 2023 08:44 - Última actualización Lunes, 27 de Noviembre de 2023 08:48



Con 425 pasajeros y 354 tripulantes a bordo, arribó este domingo a la isla el crucero Seabourn Quest. Se espera que esta misma línea regrese el próximo 10 de diciembre, marcando con ello el cierre de la temporada 2023.

Los visitantes extranjeros tuvieron la oportunidad de dar la vuelta a la isla, explorando sus diferentes atractivos como la Cueva de Morgan, la Casa Museo Isleña y la Primera Iglesia Bautista.

Como dato adicional, se conoció que se le brindó un respaldo especial a las personas con movilidad reducida y pertenecientes a la tercera edad, para que todos los turistas disfrutaran cómodamente del recorrido.

De esta manera San Andrés sigue captando la atención de miles de visitantes extranjeros, a

El crucero Seabourn Quest visitó nuevamente a San Andrés

Escrito por Redacción

Lunes, 27 de Noviembre de 2023 08:44 - Última actualización Lunes, 27 de Noviembre de 2023 08:48

partir de este tipo de turismo y de las enriquecedoras experiencias brindadas, dando a conocer los encantos naturales y culturales que hacen única a la isla.